

## **Luc 24 : Écritures ouvertes, pain ouvert et yeux ouverts**

**« *Et il arriva que, comme il était à table avec eux, il prit le pain et il bénit ; et l'ayant rompu, il le leur distribua. Et leurs yeux furent ouverts, et ils le reconnurent* » (Luc 24:30-31).**

Alors que le Seigneur et Ses deux disciples approchaient d'Emmaüs, Il leur indiqua qu'Il allait les quitter et continuer Son chemin. C'est un moment crucial dans le récit unique de Luc sur ce voyage. Le Seigneur avait, en commençant par Moïse et tous les prophètes, expliqué « dans toutes les écritures, les choses qui le regardent » (v.27). Comme nous aurions aimé écouter cette explication. Elle aurait été si complète, commençant et finissant dans l'éternité, et révélant l'amour profond et la grâce majestueuse de Dieu en Christ. Elle les aurait emmenés au ciel, leur aurait montré la miséricorde et la fidélité de Dieu sur terre, et leur aurait fait comprendre les choses à venir. Tout cela était centré sur l'inconnu qui marchait avec eux.

Plus tard, ils discutèrent de la façon dont leur cœur brûlait en eux lorsque le Seigneur les avait emmenés dans ce merveilleux voyage à travers la parole de Dieu (v.32). Leurs cœurs étaient encore bouleversés lorsqu'ils réalisèrent que le Seigneur allait partir. Ils ne voulaient pas qu'Il s'en aille. Qu'est-ce qui avait enflammé leurs cœurs ? Christ dans toutes les Écritures. Marcher avec le Seigneur à travers la parole de Dieu développe en nous le désir de la présence de Christ et de la communion avec Lui.

Il n'est jamais nécessaire de demander deux fois au Seigneur d'entrer dans notre vie : « Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous » (Jacques 4:8). Mais nous apprenons sur le chemin d'Emmaüs que « Jésus lui-même, s'étant approché, se mit à marcher avec eux » (v.14). Ils ne savaient pas que c'était le Seigneur. Combien de fois, préoccupés par la vie, oubliions-nous que le Seigneur est près de nous jusqu'à ce qu'Il nous révèle Sa présence par Sa parole ?

Lorsqu'André et son ami ont demandé à Jésus, dans le chapitre 1 de Jean, où Il habitait, Jésus leur a répondu : « Venez et voyez ». Ils ne l'ont pas découvert. C'est le Seigneur qui a mis Sa parole dans le cœur de Jean Baptiste afin qu'ils le suivent et connaissent Sa communion. Le Seigneur crée dans nos cœurs le désir de marcher avec Lui. Cette marche se développe en restant assis en Sa présence. Les yeux des deux disciples se sont ouverts alors qu'ils étaient assis avec le Seigneur autour d'un simple repas. Dans la simplicité de la communion, le Saint Esprit utilise la parole

de Dieu pour développer en nous le désir de demeurer en Christ et de marcher avec Lui.

L'expérience de l'amour, de la joie et de la paix que procure le fait d'être assis en présence du Seigneur nous donne de l'énergie dans notre marche avec Lui : « Et se levant à l'heure même, ils s'en retournèrent à Jérusalem, et trouvèrent assemblés les onze et ceux qui étaient avec eux, disant : Le Seigneur est réellement ressuscité, et il est apparu à Simon » (v.33-34). Nous marchons dans la lumière et la puissance de Sa résurrection, partageant la révélation qu'Il a faite de Lui-même à nos cœurs. Tout comme le soleil régit les mouvements des planètes dans notre système solaire, ainsi, en connaissant le Seigneur, tous les aspects de notre vie sont mis en harmonie. Connaître le Seigneur, reposer en Lui et marcher avec Lui est la puissance qui nous permet de témoigner de Son amour, de Sa grâce et de Sa miséricorde. Nous avons tous notre histoire sur « les choses qui étaient arrivées en chemin ». Et notre expérience du Seigneur qui s'est révélé à nous.

**Gordon D Kell**